

Información Nacional e Internacional

PARTES DE DEFENSA NACIONAL

Frente del Centro.—Sin novedad. Se pasaron a nuestras filas dos soldados.

Frente del Este.—El enemigo atacó algunas de nuestras posiciones del Alto Aragón, sin conseguir los objetivos que se propuso. Se han presentado cuatro soldados evadidos del campo fascista.

Frente del Norte (Vizcaya).—Nuestras fuerzas contratanaron reiteradamente el cerro de la Cruz, consiguiendo apoderarse de dicha posición, que después abandonaron. En los contraataques de las fuerzas de la República, causamos quebranto al enemigo. Este atacó con insistencia Zalla, sin conseguir ventaja alguna.

Frente del Sur.—En las últimas horas de la jornada pasada, fueron mejoradas nuestras posiciones del peñón de la Mata. Esta acción se realizó con bajos visos para el enemigo.

En los demás frentes, sin novedad.

AVIACION

Hoy, al mediodía, fué bombardeada con eficacia por nuestros aviones la estación del ferrocarril de Aranda de Duero.

TELEGRAMAS DE ULTIMA HORA

Bombardeo de Sagunto

VALENCIA.—De madrugada, a eso de las tres, sonaron las señales de alarma, que duraron aproximadamente una hora.

El motivo fué la presencia de un buque faccioso a la altura de Sagunto. El buque rebelde disparó catorce cañonazos sobre el citado pueblo sin causar víctimas.

La agnsión fué repelida por las baterías de costa.

La agresión duro cuarenta minutos, y los buques facciosos dispararon cuarenta cañonazos

Poco después de las dos y media de la madrugada se oyeron unas fuertes detonaciones procedentes del mar. Seguidamente funcionaron las señales de alarma.

Poco después se supo que ésta obediencia a una agresión de dos buques piratas. Uno de los barcos faccistas quedó frente a Sagunto y aproximadamente a poco más de una milla de la costa. Hizo hasta once disparos, cayendo casi todos los obuses en los campos cercanos. Un avión hizo explosión en las proximidades de un buque extranjero que estaba a la carga. Otro alcanzó al buque que fué por las aviones "Dédalo", retirado por inabordable, y que está siendo desmontado. Otro proyectil cayó en el puerto.

Mientras uno de los buques piratas disparaba contra Sagunto, el otro barco recorrió la distancia que separa el lugar de Valencia y disparó hasta unos veinte cañonazos a lo largo de la costa, sin producir víctimas, aunque sí daños en algunos de los puestecitos costeros.

El buque que cañoneó el puerto de Sagunto, antes de comenzar su agresión, lanzó varias bengalas, tratando de localizar objetivos. Las baterías de costa repelieron la agresión y obligaron a la huida a los buques piratas. La agresión duró unos cuarenta minutos, disparando unos cuarenta cañonazos.

Sector de Andalucía

ANDUJAR.—La justicia castrense, con arreglo a las últimas disposiciones ministeriales, ha comenzado a aplicarse en este frente. Ante el Tribunal competente, y en juicio su mariano, ha comparecido un soldado, reo del delito de abandono de servicio. La pena que se le ha impuesto es de veinte años de reclusión de servicio, que habrá de cumplirse en los batallones disciplinarios de reciente creación.

Por el sector de Montoro se ha pasado hoy un día tranquilo.

La actividad militar es mínima y en el Cuerpo de Ejército de este sector nada ocurre. Únicamente, dueños de aviones y fuego de mortandad de artillería por medio de sus baterías

sobre los pueblos de Arjona e Higuer de Calatrava.

Han sido trasladados a Valencia los prisioneros hechos últimamente en el sector de Orjiva, d.m.c., como se sabe, se dió un golpe de mano y nuestras tropas consiguieron apoderarse de dos piezas de artillería.

Nuevo Gobierno Catalán

El Gobierno de Cataluña ha quedado formado de la siguiente manera: Presidencia, Luis Companys; Gobernación, Antonio María Sbert, de la Esquerra; Hacienda, Juan Tarradellas, de la Esquerra; Cultura, Carles Pi i Suñer, actual alcalde de Barcelona, de la Esquerra; Sanidad y Asistencia Social, Roberto Alfonso Vidal, de la C. N. T., en la actualidad secretario de la Federación local de Sindicatos únicos; Servicios públicos, Juan García Oliver, de la C. N. T.; Economía, José Ergles, de la C. N. T.; Alcalde en la actualidad de Manresa; Abastos, Miguel Serra Pàmies, del Partido Socialista Unificado de Cataluña; Justicia, Rafael Vidella, del mismo partido; Trabajo y Obras Públicas, Juan Comorera, de igual significación política; Agricultura, José Calvet, de la Unión de Rabassaires; sin cartera, Pedro Bosch Gimpera, con el carácter de catalanista republicano independiente.

Contra un avión de Royal Air Force

GIBRALTAR.—Cerca de un hidroavión de la Royal Air Force, que realizaba vuelos sobre la costa de Gibraltar, hicieron explosión dos obuses.

Se cree que un avión gubernamental español efectuaba al mismo tiempo un raid sobre Algeciras y que las baterías antiaéreas confundieron al "hidro" y al avión gubernamental.

Ninguno de los dos aparatos fué alcanzado por el fuego antiaéreo.

Un banquete en la Embajada de España en París

PARIS.—En la Embajada de España se ha celebrado un banquete que el señor Osorio y Gallardo ofreció a los delegados españoles de los "Pen Clubs", señores Berzamin, Max Aub y Corpus Barga y los representantes del Partido Socialista y de la Unión General de Trabajadores, que han tomado parte en las reuniones de liberación de los Internacionales Socialista y Sindical, compañeros Pascual Tassan, Cordeiro, Francisco Azorin, Rodríguez Vega y Vidal Rosell.

Han asistido, asimismo, a la comida, en calidad de invitados de honor, el Presidente de la Internacional Socialista señor De Broedter y el jefe del Partido Socialista y ex ministro belga, señor Vandervelde.

La vivienda de Hitler es una fortaleza

LONDRES.—El correspondiente especial del "Daily Herald" ha enviado a este periódico una curiosa e interesante información acerca del aspecto que en la actualidad tiene la vivienda de Hitler en los montes de Baviera.

Refiere el estado cronista que hace años el viajero que llegaba hasta Berchtesgaden, publicista situado en los montes bávaros, se encontraba con un agradable rincón donde era acogido con toda cordialidad.

Hoy ha cambiado por completo el aspecto de aquel lindo lugar, donde Hitler tiene lo que los "nazis" llaman su casa de campo. No hay cordialidad para el viajero y la casita de campo es más bien una fortaleza.

Apenas el viajero llega a Berchtesgaden y solicita habitación en un hotel, antes de que firme la hoja de registro se le ordena especificar y detallar, en un impreso preparado al efecto, la historia de toda su vida, sus actividades políticas, sus medios económicos y las causas de su visita a dicho pueblo.

La labor policíaca ha sido tremenda en Berchtesgaden, de donde se han hecho desaparecer a todos "los elementos indeseables", como se les denomina a aquellas personas que no simpatizan con el nacionalsocialismo.

El lugar está ocupado por un pequeño ejército de "campesinos", ninguno de los cuales habla el dialecto local y cuya misión es vigilar a los forasteros para que en ningún momento nadie frecuente ni las carreteras ni los alrededores del Berghof, vivienda del "Führer". Esta residencia era tiempos atrás una casa de campo bávara típica; hoy es el palacio mejor fortificado del mundo. Está erigido sobre el monte Obersalzberg, en una extensión de 2.500 acres de terreno, circundado por una verja de diez pies de altura, defendida por una corriente eléctrica de alta tensión.

En el interior, hay instalados hasta cuarenta dormitorios; la mayoría de los cuales son ocupados por la guardia personal de Hitler. En las alturas del edificio y convenientemente disimulados, hay cañones antiaéreos, y cerca de la casa se han construido magníficos refugios subterráneos.

En los bosques que rodean la posesión hay pequeñas edificaciones, al parecer cabinas de campesinos, pero que son, en realidad, puestos de vigilancia de la guardia que cuida del "Führer". En las ventanas de todas estas "cabinas" pueden verse perfectamente los cañones de las ametralladoras.

Hitler, rodeado por todos estos hombres y por todos estos cañones, pasa las horas de su descanso tranquilo y desde su casita bávara dicta órdenes a toda Alemania.

La vida del "Führer" en Berghof es siempre la misma. Apenas terminan las horas que consagra a los negocios de Estado, se dedica por entero al estudio de la arquitectura, a pasar de vez en cuando a la Academia de Bellas Artes de Viena no le admira en su juventud como alumno de la misma.

INFORMACION LOCAL

Consejo Municipal

Para mañana, a las veinte horas, está citado a sesión ordinaria el Consejo Municipal, figurando en el orden del día los asuntos siguientes:

Extracto de cuestiones adoptadas por el Consejo Municipal durante el segundo trimestre del año actual.

Instancia de Dolores Masquer, solicitando el arrendo de una casita del Mercado.

Idem de María Fernández, pidiendo licencia para la apertura de una taberna en la ronda del Camarero.

Escrito del Administrador de Arbitrios, dando cuenta de haberse incorporado a filas el Vigilante Celedonio Martín.

Nota de la Alcaldía

Suscripción abierta por el Consejo Municipal, para comprar una mano artificial al empleado Julián Parra Delgado.

Tomás Bermejo, 5 pesetas; "bar Ideal", 25; Medardo Archa, 5; José Ruiz Sánchez, 5; José García Bordallo Blázquez, 5; Manuel Ramírez Barba, 5; Juan Pascual Ramírez, 5; Eduardo Martín L. Salsazar, 10; "bar Trini", 5.

Los donativos se reciben en la Secretaría particular de este Consejo.

El abastecimiento de carne

Mañana podrán adquirir carne en los establecimientos de venta, los poseedores de 1.ª a 3.ª cartillas, números 6.001 al 1.º, incluso los volantes, advirtiéndose que ninguna otra tendrá opción a este derecho.

Comisión a Albacete

De madrugada saldrá para Albacete el Alcalde, Secretario y concejales, designados para asistir a las vistas de los interdictos interpuestos por la Red de Ferrocarriles de M. Z. A. contra el Municipio de esta capital, por la ocupación de los terrenos de la antigua vía directa a Madrid.

Les acompaña el letrado Alberto García López.

Consejería Provincial de Abastos

Aviso importantísimo

Esta Consejería, en el día de hoy 30 del actual, de acuerdo con el Consejo Municipal, ha acordado hacer reparto de los artículos existentes en sus almacenes, para que sean desahuciados al público; pero antes es obligado hacer las advertencias siguientes:

Primera. Interpretando el espíritu legal del Gobierno legítimo, en materia de Comercio, esta Consejería ha determinado, según se tiene dado a conocer, no incluir en estos repartos a los industriales que previamente no hayan acreditado estar al corriente en el pago de la correspondiente contribución, habiendo presentado en estas oficinas certificado de Hacienda al efecto.

Segunda. Para la forma y modo en que ha de hacerse el despacho al público, con expresión de precios, cantidades y demás circunstancias, todos los industriales se entrevistarán con el Delegado de Abastos Local, de quien recibirán la oportuna información.

Tercera. Muy en breve se hará reparto de azúcar, tan pronto lo crea conveniente el Consejo Municipal, para lo cual se comunicará previamente.

Reparto de varios artículos al Comercio y esta Plaza

Bacalao.—A Ultramarinos, 5 farcos; a Comestibles, 3; a abacerías, 2.

Jabón.—A Ultramarinos, 3 cajas; a Comestibles, 2; a abacerías, una.

Chocolates.—A Ultramarinos, 150 libras; a Comestibles, 100; a abacerías, 50.

Carbanos.—Solamente a Ultramarinos, 100 kilos.

Ciudad Real, 29 de Junio, 1937.

Vº Bº El Gobernador civil.—P. O. del Consejero, COELLO.

Persecución del catolicismo en Alemania

El incumplimiento, por parte del Gobierno, del Concordato de 1933

Se hace cada vez más violenta la situación de las relaciones entre el Vaticano y el Gobierno alemán. A este respecto, persona tan competente y autorizada en este asunto como es el R. P. de la Bnere, profesor del Instituto Católico de París, ha publicado un interesante artículo en el importante diario suizo "Le Journal des Nations".

Se refiere el articulista al Concordato establecido en 1933 entre Alemania y el Vaticano, y dice que, si este acuerdo hubiera sido realmente respetado por el Gobierno, ello habría constituido una excelente fórmula de pacificación religiosa.

Pero pronto el nacionalsocialismo

se dedicó a incumplir, no sólo la letra del Concordato, sino a atacar el espíritu del mismo, valiéndose del apoyo que las fuerzas "nazis" daban a una propaganda violentamente antecristiana.

El arianoismo, nueva divinidad germanica

Los prohombres del hitlerismo —Goebbels, Baldur, von Schirach, el doctor Ley, entre ellos— son a modo de los evangelistas de una idólatría neopaganica, que tiene como expresión externa, un culto extravagante en el que las ideas de raza y de patria germanica son consideradas como supremas divinidades.

Simultáneamente a esto se ha ido desplegando todo un plan de campaña contra el catolicismo, no sólo en sus manifestaciones, sino en la entraña misma de la religión.

Dirigida a los arriobrigos y obispos de Alemania, la Enciclica de 14 de marzo pasado recoge la situación angustiosa de la Iglesia católica en el país germano.

En dicha Enciclica, que es una protesta ferozmente de la persecución de la fe católica en Alemania, por más el Papa declarando que nadie no es debido respecto a la Iglesia católica, no sólo por las promesas de Dios, sino porque, uno de sus deberes es el deber de estar estrechamente unido al Concordato.

La Enciclica de este Pontificado de Pío XI, al declarar que los sacerdotes católicos no son permitidos, ni siquiera en un momento de debilidad, en celebrar

LABORATORIO DE ANALISIS

QUIMICOS, BACTERIOLÓGICOS E HISTOLÓGICOS

Doctor García de Mirasierra

Jefe de la Sección de Análisis Químicos, Físicos y Bacteriológicos del Hospital Provincial de Madrid

FARMACIA

C. Vázquez, 1 Tel. 192 CIUDAD REAL

Colaborador: JUAN RAMÓN Y SAIZ MENDOZA. Titulares del INSTITUTO PROVINCIAL DE CIENCIAS.